

# TMMD Reguler Ke-114, Sukseskan Program Pembangunan Merata

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID](http://TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID)

Aug 2, 2022 - 10:41



*Melalui Tentara manunggal membangun desa( TMMD ) Reguler Ke 114 Tahun 2022, Kodim 0706/Temanggung menurunkan para Babinsanya di tiap - tiap Koramil untuk membantu program tersebut yang dilaksanakan di Desa Ngropoh Kecamatan Kranggan, Temanggung. Selasa (02/08/2022)*

TEMANGGUNG-Melalui Tentara manunggal membangun desa( TMMD ) Reguler Ke 114 Tahun 2022, Kodim 0706/Temanggung menurunkan para Babinsanya di tiap - tiap Koramil untuk membantu program tersebut yang dilaksanakan di Desa

Ngropoh Kecamatan Kranggan, Temanggung. Selasa (02/08/2022)

Dalam program TMMD kali ini yang paling utama adalah pembangunan fisik berupa pengecoran rabat beton jalan sejauh 1.270 meter, Bedah rumah (RTLH), Rehab tempat ibadah, Pos kamling.

Berangkat pagi pulang sore adalah hal yang sudah biasa di kerjakan Serka Mujazin selaku Babinsa yang di tugaskan membantu masyarakat dalam mendapatkan akses jalan, dengan adanya jalan yang menghubungkan dua desa akan mengeksploitasi hasil bumi.

"Bagi kami kegiatan seperti ini sudah menjadi hal yang biasa kita lakukan sehari-harinya.apalagi dalam even gelaran TMMD ini, hati saya tergerak untuk ikut andil membantu masyarakat mendapatkan akses jalan pertanian yang mudah sehingga penghasilan masyarakat desa akan terpenuhi dan kesejahteraannya diperhatikan serta mudah dalam menjual hasil taninya, "ucap Serka Mujazin.



Lebih lanjut disampaikan "apabila pemerataan pembangunan bisa di rasakan oleh Desa, Masyarakat desa tidak perlu melakukan Urbanisasi ke Kota, karena di Desa sudah tercipta lapangan kerja sendiri, "imbuhnya.

Dengan demikian program TMMD sebenarnya masih diharapkan masyarakat desa ,di samping langsung di kerjakan para Babinsa membaaur bersama masyarakat dan bisa mendengar keluh kesah masyarakat desa,sehingga program pemerintah akan tercapai.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706